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ATA DE REUNIÃO DA COMISSÃO 
PERMANENTE DE VIAÇÃO, OBRAS

 

PÚBLICAS, AGRICULTURA, INDÚST
RIA, COMÉRCIO E MEIO AMBIENT

E 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARI
ANA, REALIZADA NO DIA CINCO 

DE 

AGOSTO DE DOIS MIL E DEZENOVE.
 (05-08-2019). 

Ao quinto dia do mês de agos
to de dois mil e dezenove, na Câmara Munic

ipal 

de Mariana, às dez horas e
 trinta e cinco minutos, realizou-se a vigésima 

segunda Reunião da Comissão Permanente de Viação, Obras Públicas, 

Agricultura, Indústria, Comércio e
 Meio Ambiente (Presidente: Marc

elo Macedo; 

Vice-presidente: Deyvson Ribei
ro; Vogal: Antônio Marcos Ram

os de Freitas). 

Foram convocados: O Senhor
 Fábio Vieira, Secretário Munici

pal de Obras; o 

Senhor Braz Luiz de Azevedo, 
Secretário Municipal de Defesa

 Social. Foram 

Convidados: o Senhor Eliabe Fr
eitas, Chefe do DEMUTRAN, a S

enhora Camila 

de Lelis Alves Pessoa, Subsecr
etaria de Gestão Urbana; a S

enhora Márcia 

Regina, Engenheira da Secretari
a de Obras, responsável pela ex

ecução da obra 

e a Senhora Fabiola Batista P
ires, Diretora da Cone PP e 

o Senhor Ozias 

Baptista Neto , Engenheiro de Trânsito da Co
ne PP para tratarem sobre a 

melhoria do trânsito no bairro C
olina, apresentação de um nov

o simulado pela 

empresa Cone PP com alteraçõe
s realizadas na obra do trânsito. A

BERTURA: 

o Presidente Marcelo Macedo
 deu início aos trabalhos solicitando que O 

Vereador Deyvson Ribeiro reali
zasse a leitura da Ata da Reuniã

o Extraordinária 

da Comissão de Viação, Obras P
úblicas, Agricultura, Indústria, C

omércio e Meio 

Ambiente, ocorrida ao primeiro di
a do mês de julho de dois mil e d

ezenove, que 

foi aprovada por unanimidade. C
OMUNICAÇÃO: O Presidente so

licitou, ainda, 

que o Vereador Deyvson Rib
eiro realizasse a leitura dos 

Ofícios. O Presidente 

da Comissão Marcelo Macedo registrou a presença dos convocados e 

convidados com a ressalva do r
egistro dos ausentes: Os senhor

es Fábio Vieira, 

e Eliabe Freitas e da Senhora 
Márcia Regina. Sendo realizado

 o registro da 

Senhora Ketyllin Duarte Muzzi, da Procuradoria do Município, do Senhor 

Sebastião Lamouniev, da Secre
taria de Obras, e do Senhor 

Jorge Gomes 

Pereira Júnior, representando o
 Senhor Eliabe Freitas do DEMU

TRAN. Com a 

palavra, o Presidente da Comissã
o, Marcelo Macedo enfatizou a 

importância da 

presente, reunião, para esclare
cimento das dúvidas referente 

a alteração do 

referido projeto e para verificação
 dos vários acertos na obra, tend

o em vista que 

a Comissão de Obras esteve n
o local junto com a Engenheira

 Márcia, onde 

foram feitos muitos questionamen
tos a respeito de vários pontos da

 obra. Sendo 

necessário esclarecer a Comis
são de Obras o que já foi muda

do na obra e o que 

ainda estava para ser executado.
 Com a palavra, o Senhor Ozias Batista Neto, 

informou que todas as observa
ções realizadas pelo Senhor El

iabe Freitas e pelo 

Senhor Jorge Gomes, seu repre
sentante, foram ajustadas ao pro

jeto colocando- 

se a disposição para alguma al
teração especifica que se fizer n

ecessária. O 

Senhor Braz Azevedo, disse aind
a que quando a obra começou v

árias dúvidas 

permaneciam a respeito do proj
eto, informando que todas as d

úvidas foram 

encaminhadas a empresa para
 ajustes, esclarecendo quê a reunião foi marcada 
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com o objetivo de finalização com
 relação ao projeto e para que tod

as as dúvidas 

pudessem ser sanadas, para qu
e possa ser finalizada a execuç

ão da obra e 

posteriormente para a colocação 
de sinalização. Informou, ainda, q

ue durante a 

primeira fase da execução da o
bra, houve muitas reclamações 

que estavam 

sendo reportadas à Secretaria de Defesa Social, porém, se tratavam de 

reclamações pessoais, esclarecendo, ainda, que qualquer intervenção ao 

trânsito não iria agradar a todos
, mas informou ser objetivo da i

ntervenção cuidar 

do fluxo do trânsito, da seguranç
a do pedestre de forma a atender

 a maioria da 

população para que seja resolvid
a a situação no local em relação

 ao trânsito. O 

Vereador Deyvson Ribeiro, por sua VEZ, questionou a respeito do ponto 

levantado a respeito da alteração
 na entrada da policlínica, se já f

oi resolvida e 

como seria para ônibus manobra
rem no local e sair na Arena Ma

riana, sair e 

voltar, tendo em vista ser um loc
al que receberá um grande fluxo

 de ônibus de 

turismo, informando ainda, que a
tualmente, temos no mercado, ô

nibus de mais 

de dezesseis metros de comprimento. Informando, ainda, que carretas 

conseguem realizar a manobra. 
Porém, para manobrar um ônibu

s você precisa 

de espaço. Informando também,
 que o rebaixo em frente à poli

clínica não foi 

suficiente. Enfatizando, mais
 uma vez, que a empresa re

alizou a execução do 

projeto que estava errado, 
tendo que Ser refeito o projeto, observando da 

necessidade do executivo ter que fazer aditivos para um projeto que foi 

elaborado errado, questionando
 os aditivos do referido projeto

, indagando a 

respeito dos gastos com OS 
aditivos e quem arcaria com esses valores. 

Afirmando que o que não deveri
a acontecer, eram projetos che

garem errados e 

terem que fazer aditivos todos 
os dias. Sendo justificada a aus

ência do Senhor 

Fábio Vieira, pela Senhora Cam
ila Pessoa, e também, inform

ado por ela, que 

houve apenas dois ajustes ao 
projeto, alterações referente a 

adequações, não 

sendo Termos Aditivos de val
or até, então. O Vereador De

yvson Ribeiro, por sua 

vez, solicitou a Senhora Ketell
yn Duarte o encaminhamento, 

a Casa, de todos 

os Termos Aditivos realizados na 
obra. O Vereador Deyvson Ribeiro

 levantou a 

necessidade de se fazerem tes
tes práticos, entrando na policl

ínica, fazendo a 

rotatória, colocando-se inclusive a disposição para participar dos testes. 

Questionando a respeito da de
mora na execução da Obra e 

da necessidade de 

sinalização básica na via para o
rientação dos condutores e mai

or segurança da 

via. A Senhora Camila Pessoa, 
reforçando o que foi dito pelo Senhor Braz 

Azevedo, disse que estaria
 seguindo o código de Trâ

nsito e o cronograma. 

Contudo, o Vereador Deyvson R
ibeiro disse da falta de comprom

etimento com 

a população Marianense, e da f
alta de gestão do Munícipio. A v

ereadora Daniely 

Alves, assegurou que devido 
aos transtornos advindos da p

resente obra, O 

referido projeto, não atendeu os 
anseios da comunidade, vindo a

 trazer inúmeros 

transtornos ao invés de benefícios
 como era esperado. Sendo levan

tado pela 

Vereadora a respeito da troc
a das manilhas para resoluçã

o do problema das 

chuvas no local. O Vereador Marcelo Macedo 
mostrou sua preocupação pe

la 

obra já possuir um ano desde o 
início da sua execução e que ai

nda não estava 

concluída, lembrando ser mais u
ma obra do empréstimo de quinz

e milhões junto 

ao BDMG ( Banco de Desenvo
lvimento de Minas Gefáis), in

forman do envio 
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de um ofício a Procuradoria para informações de todos os aditivos realizados 

em todas as obras financiadas desde o primeiro contrato com a empresa Cone 

PP, até o momento. Dizendo, ainda, da necessidade de se ouvir os moradores, 

para evitar questionamentos e  reclamações dos  moradores. 

ENCERRAMENTO: Não havendo mais nada , o Presidente encerrou a 

Reunião às onze horas e quinze minuto 


